

ASAMBLEA ANUAL DEL CLACSO

Del 2 al 6 de noviembre de 1970, se efectuó en San Carlos de Bariloche, Argentina, la cuarta reunión anual ordinaria del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales, organismo interdisciplinario fundado en 1967, del que en la actualidad forman parte más de 50 institutos y centros, en su mayoría universitarios, dedicados a la

investigación económica, de historia económica, sociología, antropología y ciencia política.

En dicha reunión participaron los directores y otros investigadores de casi 40 de dichos centros, entre otros nuestro Instituto de Investigaciones Económicas, además de los representantes de otros organismos que son miembros ho-

norarios del CLACSO y de los especialistas invitados por el comité directivo que presentaron distintos trabajos sobre la problemática actual del desarrollo latinoamericano, en esta ocasión principalmente sobre la integración, los nuevos modelos políticos y los problemas de financiamiento, así como las tesis contenidas en informes norteamericanos (como el célebre Rockefeller) y diversas reuniones latinoamericanas.

Las vivas discusiones, por encima de explicables y con frecuencia inzanjables discrepancias, permitieron advertir la importancia del enfoque multidisciplinario y

del intercambio de opiniones al nivel latinoamericano, en un ambiente de respeto a las más elementales normas universitarias, que confieren su mayor utilidad a este organismo.

En la reunión de Bariloche se examinaron con franqueza los problemas internos no resueltos por el CLACSO, y los nuevos surgidos en su desarrollo, desde los organizativos y financieros hasta los de la insuficiente participación en sus trabajos de muchos centros y de la mayoría de los investigadores adoptándose diversos acuerdos tendientes a superarlos.